



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Utilisation du terme paramédic Une question de respect!

(Montréal, le 2 septembre 2016) Dans la cadre d'une très médiatisée recherche d'un python égaré, les médias ont relayés des images montrant des intervenants portant au dos de leur uniforme les mots «Paramédic animaux». La Fraternité des travailleurs et travailleuses du préhospitalier du Québec (FTPQ section locale 592 de la FTQ), qui invite depuis longtemps le gouvernement du Québec à adopter le terme paramédic pour désigner les intervenants de première ligne en soins préhospitalier d'urgence, se désolé de voir l'inaction du ministère de la Santé et des Services sociaux en cette matière.



«Imaginez un peu si ces personnes avaient décidé d'inscrire *Infirmière animaux* ou *Médecin animaux* sur leur uniforme. Cette mascarade n'aurait pas duré longtemps!» affirme le secrétaire-général de la FTPQ, Sébastien Gourre.

«Il est grand temps que cesse ce flou et que le terme paramédic soit utilisé et réservé aux intervenants en soins préhospitalier d'urgence. C'est une question de respect de notre profession et de sécurité pour la population. Un technicien en santé animale n'est pas un paramédic» a pour sa part ajouter Benoît Cowell, président de la FTPQ.

La FTPQ est un syndicat majeur dans le domaine du préhospitalier. Nous sommes le seul syndicat indépendant exclusif de paramédics reconnus au Québec par la charte des Syndicats du Québec (Référence, LAUT'JOURNAL, avril 2012). La FTPQ est un syndicat affilié à la FTQ, la plus grosse centrale syndicale au Québec.

- 30 -

Source :
David Gagnon
Vice-président
Fraternité des travailleurs et travailleuses du
préhospitalier du Québec (FTPQ-592)
d.gagnon@ftpq-592.ca